

四季・オケだより

文責 コーディネーター
笹山國廣



みんなでひとつのものを作り上げるオーケストラ！！

無人直売所を設置しました。(元気やさい農園情報)



ボックスを設置

6月元気やさい農園では、今年も1年生から4年生までの子どもたちが、たくさんの夏野菜を植えています。植えた当初は、天気も晴れが多く、子どもたちは水かけに忙しくしていましたが、子どもたちの頑張りで、立派に育ちたくさん収穫ができています。このため、子どもたちだけでは消費が出来ないので直売所を設置し住民の方に食べていただこうと考えました。収穫したものは、ボックスに入れて販売、又は、無料で食べていただこうと思います。子どもたちも楽しみにしていますので、保護者の方も是非ご覧になっていただき、応援していただければと思います。



元気野菜が元気に育っています。

1年生・2年生でイモ植えを行いました。



6月22日(木)1年生と2年生でイモ植え体験をしました。当日は天気も良く絶好のイモ植え日でした。子どもたちは楽しく植えていました。秋には収穫し今年も焼き芋をして食べるそうで、楽しみにしているようです。収穫の時に焼き芋作りをしますのでお手伝いできる人はよろしくお願いいたします。なお、イモつるは白木尾の藤田真一さんから頂きました。ありがとうございました。



1, 2年生楽しくイモつるを植える。

第3回のクラブ活動

- 囲碁・将棋クラブ・・・囲碁の打ち方
- 絵手紙クラブ・・・季節の花と果物の絵
- お茶クラブ・・・お茶の作法
- 郷土料理クラブ・・・夏野菜カレー
- 自然たんけん(釣り)クラブ・・・DVDで釣りの勉強
- 手芸クラブ・・・バッグづくり
- スポーツクラブ・・・(リスビードッチホール)体育館
- 伝承遊びクラブ・・・みず鉄砲
- 書道クラブ・・・画印作り

当日は雨で自然探検、スポーツクラブは屋内で行いましたがそれぞれ楽しく活動していました。夏野菜カレーはとても美味しかったです。水鉄砲はよく出来て雨の中掛け合いをして楽しんでいました。

6月20日楽しくクラブ活動が出来ました。



悪戦して水鉄砲を作りました。



夏野菜カレーは大変おいしくいただきました。



平成29年度第1回志岐地区学校支援本部協議会開催

6月27日学校支援本部協議会の会議が行われました。この事業も9年目となり定着した活動ができています。会議の内容は、委員の紹介、役員選出、協議内容として昨年の成果と課題について、本年度の取り組みとして年間計画について、地域未来塾について話し合いが行われました。この事業は地域の方や老人会、高齢者大学の方、ボランティア団体等の方々が委員となり、学校支援をどのようにしていくか話し合いをするところです。子どもと先生が楽しく学習できること、地域の方の経験豊富な学習を学び子どもの教育力を高めることを趣旨としています。委員の皆様には大変お世話になります。役員は次の通り

会長: 吉田勝志(志岐地区区長会長)

副会長: 武林智成(志岐小学校PTA会長)